
順番 通告者 　質　問　事　項　

　１　防災対策について

　２　介護用改修費の受領委任払い方式の導入について

　３　「産後支援ヘルパー制度」の導入について

　
　１　全国学力テストについて

　２　酒蔵ロード劇場について

　３　農地の一筆調査について及び今後の土地基盤整備の計画について

　４　町有住宅地の販売促進対策について

　１　榎並谷町政２期８年の成果は

　２　猛暑と乾燥での農産物の被害状況と今後の対策は

　３　災害時の避難対策は

　１　社会保障制度改革国民会議の最終報告が出た。認識と対応を問う。

　２　中学卒業時までの医療費無料化について

　３　住宅リフォーム助成制度の導入を

　４　学童保育、これで良いのか

　1　防災対策について

　２　路線バスについて

　３　霧生関公園について

　１　冨士見町の町営住宅について

　２　黒岩保育所は新設にしては

　３　霧生関トンネルについて

　４　サッカー場について

　１　町長８年間を振り返ってどう思うか。また、引き継いでゆく内容について

　２　副町長不在での行政について

　３　教育長の職務について

　１　町道天神谷２号線の改良工事を再開せよ

　２　加茂診療所の再開について

　３　佐川町立美術館をつくれ

　４　企画課をつくれ

　５　ＴＰＰに断固反対、貫けるか

　６　昔日の桜の佐川を取り戻せ
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